

Cumpleaños 7

Escrito por Salvador
Jueves, 30 de Abril de 2009 00:03

¿Qué me espera ahora? Para liberar lo porvenir no deseo mucho, si acaso una mano abierta a la acogida. Un fuego

viejo que reavive
y todavía deje rescoldos
como adioses sin cenizas

El espejo de mis hijos, la promesa de mis nietos. Hay que imaginarlos de nuevo, cincelarlos de briznas de amor.

Para que soplen sus propias
e irrenunciables brisas
hacia el horizonte.

Y tu, nieve de todos los astros, golpea, sigue golpeando mi frente para que me recuerde para siempre cuanto te amo. Mientr

as acaricio tu mano arrugada.

Y, para el final de todo,
saborear en derredor
para inventar otros versos,
con los ojos abiertos
a lo que me rodee.

Sin nublarlos ni un instante
hasta decir adiós,
hasta luego.

Y, cuando llegue el más allá del final, me conformaría preguntar indeciso: "¿Estás ahí?"